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Ja, interessant.
Und traurig zu sehen, wie weit Fans und DFL mittlerweile auseinander sind.

Die Quintessenz des Streitgesprächs ist wohl folgende:

Quambusch: Man muss schon die Frage stellen, ob 50+1 nicht mausetot ist.

Rettig: Nein, 50+1 lebt!

Damit ist eigentlich alles gesagt. Die DFL kann (oder will) nix machen gegen die neuen
Investorenmodelle,
ein Großteil der Fans sieht das logischerweise anders. Da wird man auch in Zukunft nicht
zusammenkommen,
und es ist kein Geheimnis, dass sich die Bundesliga genau dadurch langsam aber nachhaltig ihr
eigenes Grab schaufelt.
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